



Cambios en el hábito del consumo de alcohol en estudiantes de medicina de quinto y sex-to años de la UNNE, durante la pandemia.

Lila Mercedes Almirón, Agustina Belén Bernis, María Etel Medina

RESUMEN

Durante la pandemia se utilizó como medida preventiva el aislamiento social, por lo mismo es de verdadero interés el enfocarnos en como este gran giro en el panorama de la cotidianidad pudo afectar en los hábitos de consumo problemático de sustancias en estudiantes universitarios de la carrera de medicina. Utilizando una encuesta de preguntas cerradas para poder valorar la presencia o no de estas alteraciones.

Se pudieron captar los siguientes resultados: de un total de 87 estudiantes, tercer año constituye un 22%, quinto 67% y sexto 11% del total de la muestra obtenida; de los mismos se obtuvo que en los alumnos de tercero 21% cuentan con alteraciones en su hábito de consumo de alcohol, los estudiantes de quinto 53% presentaron alteraciones y aquellos que se encuentran cursando sexto año, el 50% admitieron presentar hábitos de consumo problemático. Se concluye por lo mismo, el deber de actuar ante esta situación reflejado en las cifras obtenidas.